

LA CÁMARA DE

CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA GAMARA DE DIPUTADOS

LA PROVINCIA

DECLARA:

ME SHEUTAROUS BETO 2 8 OCT 2024

el firme rechazo y profunda preocupación ante las sucesivas violencia verbal del presidente de la Nación, Javier Gerardo Milei, reafirmando nuestro compromiso con el fortalecimiento de la institucionalidad democrática. Exhortamos, además, a los distintos actores políticos, institucionales y mediáticos a fortalecer el diálogo institucional en pos de resolver los desafíos que enfrenta la ciudadanía argentina.

> Celia Isabel Arena Diputada Provincial

Marcos Corach Diputado Provincial

Lucila De Ponti Diputada Provincial

Sonia Martorano Diputada Provincial

Walter Agosto Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señora presidenta:

El presente proyecto tiene por objeto expresar su profunda preocupación y su más enérgico repudio a las declaraciones realizadas por el presidente de la Nación, Javier Milei, quien, durante los últimos meses y en diversos ámbitos se manifiesta públicamente con discursos violentos hacia legisladores y legisladoras, periodistas, colectivos de la diversidad sexual, personas con discapacidad y más recientemente hacia una ex Presidenta.

La comunicación política del presidente constituye una incitación directa al odio y a la violencia, totalmente incompatibles con una sociedad que aspira a convivir en democracia y respetar el pluralismo de ideas. Lamentablemente estas prácticas se dan en los bordes del espectro político democrático y apuntan a silenciar el disenso.

Nos alerta que desde la mayor esfera institucional, en este caso el Presidente de la Nación, de manera permanente se habiliten discursos de odio como la antesala a las violencias en diferentes ámbitos contra aquellos que piensan de manera diferente

Por ello, hacemos un llamado a la reflexión y a la defensa de los valores democráticos, exigiendo la erradicación de este tipo de expresiones

Es evidente que este tipo de declaraciones buscan tapar los problemas graves que atraviesa nuestra sociedad, ya que la realidad de nuestros compatriotas sigue marcada por la precariedad, la falta de oportunidades y el sufrimiento cotidiano.

Asimismo, instamos a los distintos actores políticos, institucionales y mediáticos a condenar este tipo de acciones que, de manera directa, impactan



negativamente en la sociedad y, en cierta medida, legitiman el uso de manifestaciones violentas en diversos espacios.

Reafirmamos, además, la necesidad de implementar políticas públicas destinadas a neutralizar expresiones antidemocráticas y a prevenir y erradicar la violencia en todas sus formas.

Por lo motivos expuestos, es que solicito el acompañamiento de mis pares en el presente proyecto.

Celia Isabel Arena Diputada Provincial

Marcos Corach Diputado Provincial Lucila De Ponti Diputada Provincial Sonia Martorano Diputada Provincial

Walter Agosto Diputado Provincial